

Familie Lung

Mutter: **Tanja Lung, 47 Jahre**

Vater: **Ulrich Lung, 50 Jahre**

Sohn: **Sascha, 31 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, wohnhaft in Friedberg**

Tochter: **Julia, 28 Jahre, wohnhaft in Altenstadt**

Tochter: **Isabel, 21 Jahre, wohnhaft in Marburg**

Tochter: **Lisa Christin, 18 Jahre, wohnt noch Zuhause**



Wir wohnen in einem Einfamilienhaus mit Hof und kleinem Garten der mit Spielsachen ausgestattet ist. In der Nähe gibt es einen Bauernhof den wir täglich besuchen können. Die Tageskinder sind nach kurzer Zeit Mitglieder unserer Familie.

Sie möchten mehr über uns erfahren....

Bitte wenden!

Qualifizierung: **Kindertagespflegeperson**

Tagesmutter seit: **Februar 2012**

Kindertagespflegeplätze (gem. Pflegeerlaubnis WK): **3**

Betreute Plätze für Kinder im Alter von: **1 – 3 Jahre**

Mögliche Betreuungszeiten: **07:00 – 16:00 Uhr und nach individueller Absprache**

Häusliches Umfeld: **Unser Haus befindet sich in der Ortsmitte von Weckesheim. Es hat einen Hof und einen kleinen Garten, der mit Spielsachen für Kinder ausgestattet ist. Auf dem gemeinsamen Grundstück wohnt auch die Familie meines Mannes. In direkter Nähe gibt es einen Bauernhof, den wir täglich besuchen. Es ist nicht weit zum Kindergarten, den wir nach Absprache besuchen können. Die Wohnung ist kindgerecht ausgestattet, wir haben im Erdgeschoss ein großes Spielzimmer, das Esszimmer und die Küche. Die Kinder können sich über den Flur frei bewegen und spielen, wo sie Lust haben. Das Kinderschlafzimmer mit drei Bettchen befindet sich im ersten Stock.**

Haustiere: **Unser kleiner Wasserhund-Mix „Poncho“ kommt aus Spanien und ist sehr kinderlieb.**

Meine Fähigkeiten, Erfahrungen, Vorlieben: **Meine Erfahrungen im Bereich Erziehung, sammelte ich durch das Großziehen meiner vier Kinder und der Tatsache, dass die Familie, bestehend aus meinen Geschwistern und deren Kindern, sehr groß ist und wir alle eine sehr enge Beziehung zueinander haben. Bei uns war also schon immer sehr viel los. Meine Fähigkeiten sind Geduld, Feinfühligkeit und Toleranz. Die Tageskinder sind nach sehr kurzer Zeit Mitglieder der Familie.**

Was mich reizt und was ich an meinem Beruf liebe: **An meinem Beruf liebe ich, dass die Kinder schnell zeigen, dass sie sich wohlfühlen, sie geben viel Liebe und Zuneigung, sobald sie sich geborgen fühlen. Die Entwicklung der Kinder mit anzusehen ist ein sehr schönes Gefühl. Wenn die Kooperation mit den Eltern dann auch noch stimmt und man sich gut versteht, ist das Miteinander umso schöner.**

Ich bin mit Weitergabe meiner hier angegebenen personenbezogenen Daten an interessierte Eltern und Institutionen wie Kindertagesstätten und Stadtverwaltung einverstanden.

Reichelsheim, im März 2014

Eine Einverständniserklärung der Tagespflegeperson liegt der Hauptverwaltung der Stadt Reichelsheim vor.